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Антропологический аспект в юриспруденции: опыт истории
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 Статья посвящена теме правовой справедливости, так как она была освещена в работах древ-
негреческих мыслителей. На этой классической традиции будет формироваться право европейско-
го Средневековья и Нового времени. Воздаяние за преступление исходило из некоей трансцендентной 
сферы, справедливое наказание, возмездие были неотвратимы. На границе мифа и воображения рож-
далось представление о справедливости. Категории и идеи, рожденные в греческой трагедии, со вре-
менем приобрели фундаментальное значение и ценность для современной европейской правовой науки.
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Th e article is dedicated to the subject of legal justice as it was illustrated in the works of the Ancient 
Greek sophists. Th e law of the European Middle Ages and the Early Modern Period was formed based on 
this classical tradition. Th e retribution for a crime came from a transcendental sphere, fair punishment 
and requital were inevitable. Th e idea of justice originated at the interface of a myth and imagination. Th e 
categories and ideas stemming from the Greek tragedy acquired, in due course, fundamental importance 
and value for the European legal science of the modern times.
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